
 
 

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS  
 

VESPERTINA TELEVISIÓN 
lunes 11 de junio de 2007 

EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)  NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión) 

PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR) TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca) 

PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio) NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica) 

AI. Al Instante  (Radio Capital 1450 am) 
 V10. Visión 10 (Cable Com) 

 
 

POLÍTICA 
El senador Guillermo Tamborrel cuestionado sobre la situación que priva al interior del PAN, dijo que tiene que 
hacer un ejercicio de auto crítica, tiene el PAN que hacer un ejercicio de reflexión, porque de no hacerlo se 
pudieran ver como se vio Yucatán. (V10) 
 
LEGISLATURA 
Es casi imposible eliminar el pago de la tenencia en Querétaro debido a que es una de las principales fuentes 
de ingresos para el estado, pues se presentaría una derrama económica de aproximadamente 200 mdp 
anuales, aseguró el diputado del PAN Alejandro Straffon. Comentó que la anulación de este impuesto 
generaría menos presupuesto para la educación, la salud y otros rubros de suma importancia para la mejor 
calidad de vida de los queretanos. (V10) 
 

ECONOMÍA Y NEGOCIOS 
El Secretario de Desarrollo Sustentable, Renato López Otamendi, dio a conocer que según encuestas 
realizadas por una revista estadounidense, Querétaro ocupa el sexto lugar en América, en cuanto a la atracción 
de inversión se refiere. (V10) 
 
Debido al interés que tiene la República Checa en invertir en tecnología para el medio ambiente y energía, el 
embajador Vladimir Eisenbruk, afirmó que podría participar en la licitación de un proyecto que se tiene en San 
Juan del Río para una planta de tratamiento residual, aplicando alta tecnología. (V10) 
 
Con el objetivo de difundir el circuito de tesoros coloniales en la República checa, Esther Carboney Echave 
iniciuará pláticas con sus homólogos de seis estados del centro del país. (TVA) 
 
Promotour y transportes amealcenses firmaron un convenio para crear paquetes que permitan a los queretanos 
vacacionar a bajo costo, informó José Niembro, Presidente de Promotour. (V10) 
 

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN 
Ante la serie de problemas por los que pasa actualmente la UAQ y luego del embargo realizado por el IMSS, el 
presidente de la comisión de hacienda, Ricardo Martínez Rojas, señaló que es necesario que se presenten 
cuentas claras y transparencia en el manejo de recursos para resolver sus problemas. Aclaró que la Legislatura 
ha tomado en cuenta que la máxima casa de estudios requiere de mayor infraestructura, pero mientras no se 
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resuelva el asunto de jubilaciones y pensiones, difícilmente la Legislatura del Estado pueda brindarles mayores 
recursos. (V10) 
 

SOCIEDAD 
La Casa de cuna Nidet inició la campaña Construyendo esperanza 2007, para obtener 7 mdp y atender mejor a 
35 niñas victimas de abuso, omisión de cuidado o mal trato, informó Alejandra Bortoni. (V10) 
 
La Unidad cívica Felipe Carrillo Puerto, que encabeza Pablo González Loyola Pérez, celebró su 20 aniversario 
con una marcha de 700 personas de la ciudad y que culminó con un mitin en plaza de armas para exigir 
servicios. (V10) 
 

MUNICIPIOS 
El Tribunal municipal de responsabilidades administrativas y la secretaría de Economía y finanzas del municipio 
de Querétaro firmarán un convenio de colaboración para evitar abusos de inspectores y funcionarios 
municipales hacia los contribuyentes, sobre todo en antros y restaurantes. (V10) 
 
Vialidades alternas y seguridad, son algunas de las peticiones que demandan a las autoridades 
correspondientes los vecinos del condominio Sierra Colorada, en la Delegación Félix Osores. Actualmente 
prolongación Bernardo Quintana es la única calle que da acceso a colonias como la Loma. (V10) 
 

ECOLOGÍA Y SALUD 
Se realizó un taller en el parque Cimacuático para difundir la carta a la tierra, informó la directora del parque 
nacional del Cimatario, Pamela Siurob. (V10) 
 
Debido a la sobrepoblación que se tiene de venados en el parque nacional del Cimatario, Pamela Siurob dio a 
conocer que en próximas fechas darán en adopción al 50 de los 140 venados que hay. (V10) 
 
Peña  colorada, al noroeste del municipio de Querétaro, fue declarada área protegida en el 2002, pero esto 
quedó nulo por inconsistencias jurídicas, por lo cual se corre el riesgo de que haya un acuerdo para el cambio 
de uso de suelo que serviría para la construcción de nuevos fraccionamientos, aseguró la diputada del Partido 
Verde, María de Jesús Ibarra. (V10)  
 
El senador por Querétaro, Guillermo Tamborrel Suárez, pretende impulsar a través de la Legislatura local, la 
creación de una agencia estatal de procuración de órganos, así como impulsar la iniciativa de paternidad 
responsable. (V10) 
 
Este miércoles 13 de junio el grupo entre amigos con cáncer realizará una plática con el tema “El valor de la 
persona humana”, el cual busca ofrecer apoyo psicológico y emocional a jóvenes y adultos con cáncer, informó 
su coordinadora Rosalinda Gutiérrez. (V10) 
 

JUSTICIA Y SEGURIDAD 
Norma Patricia Valdés Argüelles señaló que en dos semanas podrían iniciar operativos conjuntos con la PGR 
para reforzar la seguridad en el Estado del paso de indocumentados y del narco. (V10) 
 
Después que el Secretario de salud Rafael Ascencio dio a conocer que había un proceso por parte de la 
contraloría para deslindar responsabilidades a los trabajadores del Hospital de Jalpan, por la muerte de una 
mujer, tras la recomendación de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, Ricardo del Río aseguró que 
no ha sido notificado. (V10) 
 


